



# 快晴の秋空のもと

## 「体育の日」催し賑わう

きのう体育の日は秋晴れに恵まれて市内各地区で体育祭を行ない、市内各地区で体育祭を行ない、

抗の綱引きやパンくい競争で競争がな一日がすごされた。

久之浜、田人地区では市民体育祭この日だけは農家は稲刈りの最盛期だが、田の作業の手を休め、

抗意に熱を入れて盛大だった。磐城地区は軟式野球、弓道、剣道、鉄劍道を各会場で開いた。

平地区は、小中学校PTA对抗

ソフトボール大会に熱狂。

勿来地区の市民ペレーボール大

会はお母さんチームが参加して

さわがだつた。また同地区は新聞

配達少年の軟式野球大会を五十人

が参加して開いた。

小名浜の市立あさひ丘学園(

丹野哲夫園長)の運動会は、かけ

つけ遊戯をお母さんたちも参加

して楽しんだ。

四倉町、安友セメント工場従業員の海での大会は百余人が参加し

磯辺一帯につり糸をたれた。しか

し波が高く好潮は見込めなかつた

が大へんにきわいだつた。

【写真】上から平一小校庭のソフトボール大会、園児のた

るを引く。

【写真】小名浜の市立あさひ丘学園(

丹野哲夫園長)の運動会は、かけ

つけ遊戯をお母さんたちも参加

して楽しんだ。

小名浜の市立あさひ丘学園(

丹野哲夫園長)の運動会は、かけ

つけ遊戯をお母さんたちも参加



